

ENTORNO

La Fifa sostiene que las competiciones los torneos nacionales deben disputarse en su país

El máximo regulador del fútbol mundial ha conformado un comité de 23 personas para debatir la posibilidad de disputar encuentros en otros territorios, algo que LaLiga ha tratado de hacer en Norteamérica durante los últimos años.

Palco23
27 feb 2020 - 10:27



El debate sobre la disputa de partidos oficiales en otros países llega a la Fifa. La federación internacional estudiará este asunto en su próxima reunión, para lo que ha conformado un panel de 23 personas, entre los que se encuentran Víctor Montagliani, presidente de la Concacaf, Don Garber, comisionado de la MLS, y Carlos Cordeiro, presidente de la federación estadounidense.

Por ahora, se desconocen el resto de integrantes de este comité, aunque según informa Espn, podría finalizar en la prohibición de disputar este tipo de encuentros, una práctica habitual en competiciones como la NBA, la NFL y la NHL. El debate llega después de que en los últimos meses, LaLiga tratase de llevar dos partidos oficiales a Miami,

una propuesta que se encontró con el rechazo de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef).

La Fifa ha conformado un panel de 23 skateholders para debatir el futuro de los partidos oficiales en el extranjero

En un comunicado, el regulador señala que “con respecto a los partidos y competiciones con una dimensión internacional, el comité aprobó el principio establecido por el Consejo de la Fifa de que los partidos nacionales oficiales deberían tener lugar en el territorio de la asociación miembro en cuestión”. En est sentido, señalan que presentarán una regulación, que podría impedir también que la Supercopa de España continúe en Arabia Saudí.

Además, en 2018, LaLiga firmó un acuerdo con Relevant para que el dueño de la International Champions Cup (ICC) explotara su negocio en Estados Unidos. Como parte del acuerdo, se pactó la celebración de un partido oficial en ese país por temporada que permitiría hacer crecer la marca de LaLiga en esa región y también la de los clubes.

Y es precisamente Relevant quien ha liderado la conversación sobre la posibilidad de jugar partidos de temporada fuera de los mercados domésticos. En septiembre de 2019 el promotor deportivo presentó una demanda antimonopolio en Nueva York contra la Fifa y Soccer United Marketing, el brazo comercial de la MLS, por bloquear la posibilidad de disputar encuentros en suelo extranjero.

Garber ha asegurado a Espn que “no es lo mejor para el deporte, y es algo que también se ha respaldado desde España, que es la única competición que ha supuesto un problema al respecto. “Ni la Rfef ni yo creemos que tenga sentido, aunque es una decisión de la Fifa”, ha añadido.